

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0855  
Ciudad Universitaria, 15 de diciembre de 2025

### **Implementa UAEM medidas de seguridad durante el período vacacional**

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) implementará un operativo de seguridad especial enfocado en el resguardo de bienes muebles e inmuebles durante el próximo período vacacional, informó Ricardo Valois Juárez, titular de la Coordinación de Protección Universitaria.

El funcionario explicó que, a diferencia del período regular donde se salvaguarda la integridad física y los bienes, el enfoque de las vacaciones cambia para concentrarse exclusivamente en evitar pérdidas, robos o situaciones de vulnerabilidad del patrimonio universitario.

Para lograr este objetivo, se ha solicitado la colaboración de todas las unidades académicas y administrativas para que, previo al inicio del asueto, resguarden bajo llave todos los bienes vulnerables y equipos de cómputo, además de designar a una persona responsable por cada área que guarde las llaves y certifique el debido resguardo, facilitando las labores de vigilancia de la Coordinación.

Otro punto clave es el estricto control de acceso: se ha instruido a todas las áreas para que antes del 12 de diciembre envíen un oficio a la Coordinación con la lista completa del personal, académico, administrativo, sindicalizado, de confianza, proveedores y empresas externas, que requerirá ingreso a las instalaciones durante las vacaciones.

Se hace mención especial a los centros de investigación, cuyas labores son constantes, pues una vez cerradas las puertas, el acceso solo se permitirá a las personas que figuren en este listado oficial, sirviendo como medida estricta de resguardo.

Valois Juárez destacó que, al ser un área operativa, el personal de la Coordinación de Protección Universitaria no tomará un descanso completo y tendrá un rol de trabajo para garantizar que, si bien todos tomen días de asueto, la seguridad permanezca activa en todos los campus: Norte, Zona Sur, Oriente, Centro, Salud y la Preparatoria Tres Marías.

Adicionalmente, se brindó capacitación al personal de seguridad privada para concientizarlos sobre el cambio en las dinámicas de seguridad y sus funciones específicas durante el período vacacional.

Finalmente, Ricardo Valois dijo que los listados de ingreso deben entregarse de forma física en las instalaciones de la Coordinación abiertas de 7:00 a 19:30 horas o digital al correo electrónico: [venados@uaem.mx](mailto:venados@uaem.mx).

El titular de Protección Universitaria subrayó que, a pesar de que la fecha límite para recibir los listados es el 12 de diciembre, las oficinas se mantendrán operando y el correo electrónico se revisará diariamente para atender cualquier necesidad de ingreso emergente o de fuerza mayor que surja durante el período, asegurando la comunicación constante.

De acuerdo con el calendario oficial de la UAEM, el 20 de diciembre concluye el semestre académico e inicia el tercer período vacacional de 2025 para el personal administrativo, académico y de confianza. Las actividades reinician el 15 de enero de 2026 para personal administrativo y de confianza, mientras que el personal académico regresa el día 20 de enero para el inicio del semestre que será el día 21, realizar período de capacitaciones e iniciar oficialmente las clases el día 3 de febrero.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**